

えんだよ!

新緑の美しい季節となりました。園庭の花も咲き乱れ子どもたちを優しく見守っています。

4月は、どことなく不安げだった子どもたち。青空を気持ちよさそうに泳ぐこいのぼりにも応援されて、今では園生活にもすっかり慣れ、元気な表情を見せててくれています。

5月は、連休があります。連休明けは無理なく園生活に戻れるよう保育を進めていきますので、ご家庭でも規則正しい生活を心がけ、楽しくお過ごし下さい。

楽しかったね！

歓迎遠足は雨のため、残念ながら親子レクレーションに変更になりましたが、みんなで、ゲームをしたり、お弁当を食べて、おうちに方と一緒に楽しい時間を過ごすことができたのではないかと思うか？
ご参加ありがとうございました。

☆子どもの日☆

5月5日は子どもの日。子どもの健やかな成長をお祝いする日です。
園でも子どもたちが個性豊かなこいのぼりをつくりました。

持ち物に名前を！

新しい靴、新しいタオル・・・ぴかぴかの持ち物に囲まれて子どもたちも嬉しそう。ところが最近、そんな大切な持ち物の“迷子”が増えています。お子さんの持ち物には、しっかり名前を書きましょう。

[個人懇談について]

5月14日(土)～5月28日(土)の期間に個人懇談会を行います。
お子さんご家庭での様子や子育てでお困りな事などお聞かせ下さい。
また、園での様子を詳しくお伝えできるかと思います。
後日、都合のいい日をお尋ねします。

[お知らせ]

5月10日(火)、今年も楽しいおはなしをもって、「杉の子劇団」がやってきます。当日は2階ホールにて10時より始まりますので、遅刻のないように登園しましょう。

[保育参観について]

6月4日(土)、りんご・あんず・みかん組の保育参観を行います。
詳しくは後日、案内をお配りします。

[おねがい]

降園後、東公園で子どもだけで遊ぶのは、危険な事故や事件につながる可能性がありますので、子どもが公園で遊ぶ際は、必ず保護者の方が遊ぶ姿を見守っていただくようお願い致します。

○保健メモ○

帰宅後のお子さまの様子はいかがですか？環境の変化に伴い、心身の疲れが出やすくなります。ご家庭におかれましても体調の変化に注意していただきたいです。お願いいたします。
毎朝必ず、子どもを視診・触診してあげてください。
また、熱、下痢、嘔吐などの症状がある場合は、必ず安静にし、病院を受診しましょう。